

# Ecopetrol y Repsol descubren pozo petrolero en departamento del Meta

Lunes, Mayo 29, 2023 - 16:40



La petrolera estatal de Colombia detectó la presencia de crudo pesado en Tinamú-1, un pozo ubicado en una zona cercana a otros campos que administra.

**E**n Castilla La Nueva, en el departamento colombiano de Meta, está el más reciente descubrimiento de hidrocarburos de **Ecopetrol** y Repsol. El pozo tiene por nombre Tinamú-1 y en sus pruebas iniciales se produjeron un total de 7.329 barriles de crudo con un corte de agua de 1%.

De acuerdo a las petroleras, el pozo se encuentra cerca a los campos Castilla y Chichimene (de **Ecopetrol**), lo que permitirá aprovechar la infraestructura existente en la zona para facilitar el futuro desarrollo del descubrimiento.

## La profundidad del Tinamú-1

El pozo alcanzó una profundidad de 7.832 pies (aproximadamente 2,4 kilómetros) y probó hidrocarburos a una profundidad de 7.500 pies de profundidad (unos 2,2 kilómetros) medida desde la superficie.

Tinamú-1 está ubicado en el bloque CPO 9, donde **Ecopetrol** es operador y cuenta con una participación del 55% y Repsol es socio con el 45%.

## ¿Qué viene ahora?

Las empresas involucradas presentarán un plan de evaluación ante la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), donde delimitarán el tamaño del hallazgo y el potencial del pozo.

**Ecopetrol** y Repsol definirán un plan para delimitar el tamaño del hallazgo y el



CONTENIDO PATROCINADO

## Retail 360° El cliente en el centro

El Congreso de Retail 2023 (14 y 15 de junio | Lima - Perú) busca compartir experiencias locales e internacionales que sirvan de referente para los negocios, además de presentar tendencias y retos del sector minorista. El evento está pensado para ayudar a comprender la importancia de innovar y adaptarse a nuevos escenarios, en tiempos cada vez más competitivos.

MÁS INFORMACIÓN

## SELECCIÓN DEL EDITOR



**Esteban Gutiérrez,**  
CEO de PedidosYa:  
“Por la inflación, la plata que se destinaba para invertir en generar consumo hoy rinde mucho menos”



**Crisis política en Ecuador:** ¿Qué impacto tendrá en la economía del país?



**Chile inicia primeros pasos en el reciclaje comercial de su basura electrónica**



**Priscila Bezerra, del Banco Itaú:** “Aún estamos en el comienzo del journey de la banca digital”



**Estrategia chilena del litio concita más críticas que loas**

## REGISTRO

## Suscríbete a nuestro boletín

Recibe las noticias y los análisis más relevantes de la economía y los negocios de Latinoamérica

Ingresar tu email

SUSCRIBIRSE

potencial del pozo

“Ecopetrol y Repsol están comprometidos con seguir buscando nuevas reservas de petróleo y gas para garantizar la seguridad energética de los colombianos. El hallazgo de Tinamú-1 es un paso más en el logro de ese objetivo”, dijo Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol S.A.

El pasado miércoles, la ANH reveló que las reservas de petróleo del país, a diciembre de 2022, sumaron 2.074 millones de barriles, lo que representó un aumento de 35 millones de barriles en comparación con 2021.

Cabe resaltar que, al revisar la relación reservas probadas/producción, el país bajó su autosuficiencia de 7,6 años a 7,5 años, con base en la producción de 474 campos (al 31 de diciembre de 2022).

Países **Colombia**

AUTORES

Agencias/ El Espectador



**América**  
economía

**Enlaces**

Archivo

**Secciones**

Análisis y Opinión

Economía y Mercados

Negocios e Industrias

Política

Management

**Anuncia con nosotros**

Content Studio

Publicidad